



Seré un tónico de unidad: Santiago Creel en su visita a SLP

Luego de dar una charla con la presencia de las cúpulas estatales del PAN y del PRI en las instalaciones de Canacintra de la capital potosina, en conferencia de prensa el aspirante a la candidatura de “Va por México” a la Presidencia de la República, el panista Santiago Creel Miranda advirtió que sólo con unidad de la oposición ganarán las elecciones en el 2024. “Estoy convencido que nos vamos a acomodar todos, en eso soy especialista, ténganme fe, vengo a tratar de ser un tónico en la unidad a lo largo y ancho del país, eso es lo que ando haciendo”, expuso.

https://www.elexpres.com/2015/nota.php?story_id=303294